



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/12698

12/05/2020

28702

AUTOR/A: GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); MARTÍNEZ FERRO, María Valentina (GP); HOYO JULIÁ, Belén (GP)

RESPUESTA:

El proceso de recuperación del sector del transporte estará condicionado por el hecho de que es un sector en que deben participar múltiples actores y que tendrá varias dimensiones. Emergen dos grandes retos: lograr la necesaria coordinación entre todos los Estados Miembros de la Unión Europea (UE), dado que se trata de un sector ampliamente globalizado, y proteger a los agentes involucrados en el transporte, trabajadores y pasajeros, minimizando el riesgo de contagio.

Desde el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, en coordinación con el sector, con otras autoridades y con los diferentes organismos europeos e internacionales, se están estudiando todas las medidas que resulten necesarias para reactivar el sector cuanto antes. Por tanto, en estos momentos resulta prematuro aventurar el tipo de medidas que se habrán de adoptar, o el impacto definitivo que tendrá esta crisis.

Madrid, 15 de junio de 2020